
  

 

   

卒業研究発表として、学校で３年間を見通した探求学習を行っています。GIGAPC を使用する

ことで、インターネットでの調べ学習だけでなく、アンケートを作成し、クラスの人に回答しても

らうことができ、より、本格的で、根拠のある探求学習を行えています。 

 自分が設定したテーマではありますが、一人ひとりが真剣に行う姿が見られ、自ら学ぶ力が確実

に成長していると感じています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０日（水）に各クラスで学級会が行われました。今回の学級会では、学級、学年の課題を取り

上げ、その改善策を話し合いました。議長団を中心に活発に意見を出し合い、全員が自分事として

課題をとらえられていました。 

生活していくなかで、課題はうまれるものです。その課題に対して、一人ひとりがどう向き合え

るかが重要となってきます。学校生活だけでなく、ご家庭での生活にも、今回の学級会への姿勢を

落とし込めるようになってもらいたいです。 
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８日（月）より、５０期で教育実習の先生が２人実習を行っています。 

 技術科の平塚 友翔（ひらつか ゆうと）先生と体育科の森 俊介（もり しゅんすけ）先生で

す。二人の先生には授業はもちろん、部活動などでもお世話になります。また、平塚先生は１組、

森先生は４組を中心に５０期の一員として、６月２日まで活動していきます。 

 １学年と３学年にも教育実習の先生がきていますので、短い時間ですが、たくさんコミュニケー

ションをとってもらいたいと思います。 

 

 

Q、好きな教科：技術・数学 苦手な教科：社会 

Q、好きなスポーツ：サッカー  

Q、中学生のときの部活：サッカー部 

Q、最後の晩餐は何を食べたい？：麻婆豆腐 

Q、座右の銘：出会いは成長の糧 

Q、最近のマイブーム：サッカーの試合を分析すること 

Q、大学ではどんなことを勉強しているか 

  技術・数学の先生、サッカーの指導者になるための勉強 

Q、50期のみんなに一言！ 

  みなさんと出会えてとても嬉しいです！！ 

  一緒にたくさん成長していきましょう！！ 

学年主任より 

中間テストが終わりました。生徒は、テスト当日はしっかりとした態度で臨み、頑張っていました。

結果は来週中には返却予定です。ご確認ください。テストが終わったら、約１月後には学校総合体育

大会川口予選が迫っています。中学校で一番大きな大会ですから、どの部も気合をいれて頑張ってい

くはずです。しかし、テストが終わったら全く勉強しなくなるのは、大会後に控えている期末テスト

に向けては危険です。ぜひ、学習習慣を身に着けて学習を続けてほしいです。 

Q、好きな教科：体育・国語 苦手な教科：英語 

Q、好きなスポーツ：バスケットボール・バレーボール  

Q、中学生のときの部活：バトミントン部 

Q、最後の晩餐は何を食べたい？：きゅうりのぬか漬け 

Q、座右の銘：夢は全力で手を伸ばした１mm先にある 

Q、最近のマイブーム：アニメ（ブルーロック、青のオーケストラ、推しの子など） 

Q、大学ではどんなことを勉強しているか 

  いろいろな種目の教え方 

Q、50期のみんなに一言！ 

  ４週間よろしくお願いします！！ 

  一緒に成長していきましょう。 

 

平塚 友翔 

森 俊介 


